ほうでえ~

周防大島町の話題

ありゃ~のう

2万個のお餅「周防大島まるかじり」

役を引退した広島東洋カープの倉義和さんも

昨シーズンで現

われ、 タレントの清水国明さんや、 催者発表) 会場のほかに町内4カ所の役場庁舎前でも行 の日良居庁舎周辺で開催され、 紅白餅合戦」と銘打っての餅まきは、 総数2万個もの餅がまかれました。また、 の人出で賑いました。

この

限に留めるためのバケツリ

レーや初期消火訓練など真剣

取り組みました。

1 月 22 日、

第 11

回周防大島まるかじり

主 土

周防大島まるかじり実行委員会)

数多く出店し、 われました。 ゲスト参加され会場を盛り上げました。 名物料理や特産品などを販売。 会場内では町内の飲食店などが軒を連 恒例の 「みかん鍋」も振る舞 軽トラ市場も ね



▲餅まき前にあいさ される清水国明さん

教室も行われました

文化財を守れ!各地で防火訓練



日本ハワイ移民資料館(上) 室島での放水訓練の様子 と沖家

いろんなあそび楽しいね



を楽しみました ▶紅白に分かれて集団あそび

こしました。

▶総数2万個の餅が舞った紅白餅合戦

キャッチ、一 得たりしながら楽しい時間を過 たもので、 さを知ってもらおうと企画され 親子21組3人が参加しました。 会が島中小学校講堂で行われ、 種目では、 **紅白に別れて様々な集団あそび** 力のレベルをチェック。後半は、 に挑戦し、 これは、 ボール投げやボール 協力や工夫が必要な 幼少期の運動の大切 子どもたちは声をか 本橋などで運動能 親子ふれあい運動 大人たちの協力も

われました。両地区あわせて消防団. 人が訓練に参加。被害を最小 本ハワイ移民資料館、 文化財防火デーの 1月29日には沖家室島で消防訓練が行 環として、 1月25日に西屋代にある日 員や地域住民ら約200

(12